

yang jua peias

Batasi P

Hari Pertama PPDB 3 SMKN, Formulir Pendaftaran Ludes

KEDIRI KOTA- Hari pertama penerimaan peserta didik baru (PPDB) di tiga SMKN Kota Kediri, kemarin, dipadati peminat. Ribuan lulusan SMP/MTs dari dalam dan luar kota langsung mengikuti tes kesehatan. Saking banyaknya pendaftar, calon siswa yang dites dibatasi.



TERANCAM BENCANA:
Agus Bashori membersihkan reruntuhan tebing yang meruntuhkan dinding rumahnya di Dusun Tumpakampel, Blimbing, Mojo, kemarin.

Melihat

Napi Togel Jus

Bukan hanya masyarakat biasa yang merasakan suasana Ramadan. Para narapidana di Lapas Kelas IIA Kediri pun ikut mengubah kesehariannya. Mereka

▶ Baca Dinkes.... Hal 39

Dialog

Ramadan

Aqiqah di Bulan Ramadan

Asalamualaikum wr wb, saya ingin bertanya bolehkah melaksanakan aqiqah bersamaan dengan Ramadan? Terima kasih penjelasannya.

(Bagus, 081333957xxx)

Jawaban: Saudara Bagus yang hormati Allah. Menurut bahasa aqiqah berarti potong. Asal mula penamaan aqiqah, karena terdapatnya leher binatang dengan penyembe-

▶ Baca Aqiqah.... Hal 39

DIALOG RAMADAN diasuh oleh para dosen STAIN Kediri. Pembaca yang ingin bertanya bisa mengirimkannya ke email ke redaksiradar@gmail.com atau stain_kediri@stain.kediri.ac.id. Bisa pula melalui SMS ke 081-335-637728. (*)

Jadwal

Waktu sakiyah

2015

17.27

18.41

04.12

GRIB

SYA

MSYAK

UNTUK WILAYAH KOTA KEDIRI

Suluk Mahdum Ibrahim



Agus Sunyoto

Andai saja Adam Ma'rifat tidak makan buah dari pohon terlarang, mahlah Adam Ma'rifat akan hidup

mas, serta babinsa. Tugasnya memantau kondisi lingkungan sekitar. Lewat satgas inilah akan

dibentuk diharapkan bisa memantau secara intensif. "Ada hal-hal yang terkait dengan pros-

perlu ada sinergisitas antarsatker dan elemen masyarakat," pungkasnya. (dna/hid)

Justru Lipatgandakan Pahala

■ AQIQAH

Sambungan dari hal 29

Ada yang mengatakan bahwa aqiqah adalah nama bagi hewan yang disembelih, dinamakan demikian karena lehernya dipotong. Secara istilah syariat Islam aqiqah adalah penyembelihan domba atau kambing untuk bayi yang baru dilahirkan.

Aqiqah hukumnya adalah sunah muakkadah dan dianjurkan untuk dilaksanakan pada hari ketujuh dari kelahiran bayi. Hal ini berdasarkan hadis Nabi saw: "Anak-anak itu tergadai (tertahan) dengan aqiqahnya, disembelih hewan untuknya pada hari ketujuh, dicukur kepalanya dan diberi nama." [HR Ahmad]. Ketentuan aqiqah adalah dua ekor kambing untuk anak laki-laki dan satu ekor untuk anak perempuan.

Apabila terlewat dan tidak bisa dilaksanakan pada hari ketujuh kelahiran, aqiqah bisa dilaksanakan pada hari ke-14, dan jika terlewat

kan hadis Abdullah Ibn Buraidah dari ayahnya dari Nabi saw, beliau berkata: "Hewan aqiqah itu disembelih pada hari ketujuh, ke empat belas, dan ke dua puluh satu." (Hadits hasan riwayat Al Baihaqiy).

Namun jika setelah tiga minggu masih tidak mampu, maka pelaksanaan bisa kapan saja di kala sudah mampu, karena pelaksanaan pada hari-hari ketujuh, ke-14, dan ke-21 adalah sifatnya sunah dan paling utama bukan wajib. Sebagaimana aqiqah juga boleh dilaksanakan sebelum hari ke-7.

Berdasar ketentuan di atas, melaksanakan aqiqah dapat dilakukan kapan saja, sebagaimana kelahiran bayi bisa terjadi kapan saja. Berbeda dengan penyembelihan hewan qurban, penyembelihan aqiqah tidak terbatas waktu, tidak ada satu hari pun yang terlarang untuk melaksanakan aqiqah.

Jika si anak lahir pada awal Ramadan, maka dianjurkan melak-

Ramadan. Begitu juga jika ia mendapatkan kemampuan melaksanakan, maka disunahkan bersegera melaksanakannya di bulan Ramadan.

Bahkan pelaksanaan aqiqah di Ramadan bisa melipatgandakan pahala dibanding di luar Ramadan, jika dikelola dengan baik. Misal aqiqahnya diwujudkan dalam bentuk buka puasa bersama atau memberi buka orang-orang fakir, miskin, anak yatim atau orang-orang yang membutuhkan lainnya.

Sehingga selain berpahala atas aqiqah juga dapat pahala memberi buka orang yang berpuasa. Begitu juga aqiqah bisa disalurkan untuk kepentingan syiar Islam, seperti bekerjasama dengan takmir masjid untuk mengadakan pengajian menjelang buka puasa di masjid dengan konsumsi berbuka dari aqiqah tersebut. Hal ini sejalan dengan keutamaan aqiqah yang dianjurkan untuk dibagikan dalam bentuk masakan yang siap dikonsumsi. *wallahu a'lam.* (Dr H. Ahmad Bakur Lc, MEd, Dosen

ada transaksi petasan sekitar pukul 08.00.

Begitu memastikan terjadi jual beli barang berbahaya, toko Mualifi pun digerebek. "Kami datang dan langsung kami gele-dah," kata Widodo.

Dari penggeledahan toko itu, polisi menemukan petasan berupa 8.400 biji jenis Happy Flower, 480 buah petasan jenis Wood Pocker, dan 39 buah petasan je-

melakukan petasan di toko Eko. Dari penggeledahan, polisi temukan 139 buah petasan Gajah Mada. "Sekitar sem ribuan petasan kami ama dari kedua pelaku," ungkap wira berpangkat balok dua. Dari pengakuan Mualifi da kepada petugas, keduanya l menjual petasan ketika bul: madan. Memanfaatkan me

BPBD Ingatkan 8 K

■ TERTIMPA

Sambungan dari hal 29

Tiba-tiba saja terdengar suara benturan yang mengejutkan keluarga kecil itu. *Gruuduuk...* dinding kamar tidur yang ber dinding bata sudah ambrol. Lubang besar pun menganga di tengah tembok itu. "Saya sekeluarga kaget sekali," ucap pria yang bekerja sebagai petani ini.

Khawatir terjadi longsor susulan, Bashori langsung membawa istri dan anaknya ke rumah orang tuanya. "Di sana (rumah orang tua, Red) mereka aman," aku pria berambut pendek ini sambil membersihkan rumah bekas longor di kamar.

Dia menyebutkan, longso terjadi kali ini benar-benar terduga. Tidak seperti 201 kemarin longsor tidak dipr "Dua tahun lalu, bisa lebi karena memang tanahnya retak," kenang Bashori.

Menurutnya, longsor disef hujan deras yang meng Dusun Tumpakampel selai hari. "Hujannya tidak p berhenti mulai sore s: malam," tambahnya.

Meski rumahnya sudah c terkena longsor, Bashori teta tinggal di sana. Seolah tak bencana mengancam nya ia mengaku, tak punya pilih "Mau pindah ke mana Mas?" dengan nada tanya.